

¡Orgullo internacional! Alumna del Tec Hidalgo recibe premio en Canadá



Mientras cursaba una **Experiencia Formativa Internacional** en su penúltimo semestre de [PrepaTec](#), **Ivonne Vázquez Sánchez**, alumna de [campus Hidalgo](#) recibió la **Beca a la Excelencia Académica en Ontario, Canadá**.

Durante su estancia en el **Columbia International College**, fue reconocida en la ceremonia de cierre del **programa Hamilton** con la **Partner School Scholarship**, otorgada a los estudiantes con mejores promedios de escuelas asociadas.

Este reconocimiento incluye un incentivo de mil dólares canadienses para estudiantes destacados de instituciones con alianzas, como el [Tec de Monterrey](#).



/> width="900" loading="lazy">

La sorpresa del logro

Para Ivonne, **la beca fue una total sorpresa**: “Estaba en la graduación con mi toga cuando me dieron un pin que decía ‘**Award Winner**’”, recuerda.

“Le pregunté al profe que iba con nosotros y solo me dijo: ‘Ahorita vas a ver’. **Me sorprendí mucho**”, relata sobre la espera previa a la ceremonia.

“Este premio me motivó a seguir esforzándome, porque sé que voy por buen camino”, comparte, convencida de que su responsabilidad y compromiso dieron frutos.

“Este premio me motivó a seguir esforzándome, porque sé que voy por buen camino”.

Una oportunidad en cada desafío

“Siempre me he distinguido por mi esfuerzo, la motivación de querer aprender y sacar el máximo provecho de una oportunidad”, destaca la alumna sobre **su motivante para autoexigirse y mantener disciplina**.

Sin embargo, Ivonne menciona que, al principio, **este logro estuvo amenazado por el miedo a dejar su mundo y empezar una vida de cero en otro país**.

"Tengo la oportunidad en mis manos, eso me impulsó", relata Ivonne, quien **encontró apoyo en una amiga** en el momento de incertidumbre previo a sus decisión.



/> width="900" loading="lazy">

A su llegada, **se encontró con una cultura diferente** entre maestros, compañeros y el sistema educativo, de los que aprendió dentro y fuera del aula.

La alumna comparte que durante este viaje, también **descubrió su pasión por ayudar y deseo de estudiar medicina**, pues en muchas ocasiones apoyó con tareas o en momentos de enfermedad a sus amigos.

Durante toda su estadía en Canadá, Ivonne se guió por un pensamiento: **"Todo esfuerzo que hagas, en poner atención en clase, en enfocarte en crecer y en tomar las oportunidades, va a tener una recompensa"**, comenta.

"Todo esfuerzo que hagas, en poner atención en clase, en enfocarte en crecer y en tomar las oportunidades, va a tener una recompensa".

Experiencia Formativa Internacional

"Les recomendaría al 100% que lo intenten. Cada experiencia es única y hay que aprovecharla al máximo", comparte Ivonne sobre su experiencia internacional.

Una **Experiencia Formativa Internacional (EFI) del Tec de Monterrey** permite a los alumnos **estudiar en escuelas extranjeras** alrededor del mundo.

Durante un verano, invierno o semestre completo, pueden mejorar un segundo o tercer idioma, fortalecer habilidades como la comunicación e incluso acreditar materias.

En alianza con instituciones globales, **el Tec ofrece intercambios, becas y otros programas educativos** para su comunidad.



/> width="900" loading="lazy">

LEE MÁS: